

Wir schießen DICH ins All

Sir Richard Branson hat einen Traum, nämlich Touristen mit seiner Weltraumlinie Virgin Galactic ins All zu transportieren. Gemeinsam mit dem Luftfahrtdesigner Burt Rutan präsentierte er Anfang des Jahres den Entwicklungsstand in New York. Die beiden Visionäre stellten Modelle des Raumschiffs SpaceShipTwo und seines Trä-

gerflugzeugs WhiteKnightTwo vor. Wenn alles planmäßig verläuft, soll das Raumschiff ab Ende nächsten Jahres einmal wöchentlich starten. Erste Testflüge sind für den Sommer 2008 geplant. Interessenten aus Deutschland können sich ab sofort über den Reiseveranstalter Designreisen informieren und buchen. E-Mail: cb@designreisen.de



News

US-legaler Datenklau

Immer mehr Geschäftsreisende berichten, dass ihre Laptops und Handys bei der Einreise in die USA von Flughafenzöllnern durchforstet werden. Dabei schrecken die Zöllner auch nicht davor zurück, Daten von den Festplatten zu kopieren. Einspruch der Besitzer gegen das »Abziehen von vertraulichen Daten« werde selten geduldet. Im Gegenteil.

Deutsche lieben Mauritius

Im letzten Jahr reisten 65.165 Deutsche auf das Inselparadies. Das ist eine Steigerung von 13,8 Prozent gegenüber dem Vorjahr.

Nicht kleckern - klotzen

Bis 2013 sollen in Dubai rund Hundert neue Hotels mit etwa 30.000 Zimmern eröffnet werden. Größtes Bauobjekt ist das »Bawadi«, das allein mehr als 30 Hotels umfasst, davon ist/wird das AUSA Asia Hotel mit 6.500 Zimmern das größte Hotel der Welt werden. Kostenpunkt der gesamten Investition: rund 27 Mrd. US-Dollar.

Aruba

Sonnenhungrige Verliebte tauschen rote Rosen gegen weißen Sand und fliegen »auf Amors Pfeil« nach Aruba. Die Hotels der beliebten Honeymoon-Insel bieten einen bunten Strauß an neuen Romantik-Paketen. Wem die Klassiker »Blumen und Pralinen« für ein Liebesgeständnis nicht Ausdruck genug sind, der schenkt verträumte Tage in der Karibik. Specials gibt es für Verliebte, Flitterwöcher und Ja-Sager das ganze Jahr lang. www.aruba.com



Six Senses als Marke

Alle bisherigen Evason Hideaways (siehe diverse Berichte in PCLife-Magazinen) werden in Six Senses Hideaways umbenannt. Damit nutzt die Gruppe den hohen Bekanntheitsgrad des Namens, der eigentlich bis dato für die Bereiche Six Senses Spa reserviert war. Das erste neue Six Senses Hideaway eröffnete Anfang November 2007 auf der Insel Yao Noi in der Nähe von Phuket, Thailand. Im Januar 2008 wurde – erstmals außerhalb Südostasiens – das Six Senses Hideaway Zighy Bay auf der Halbinsel Musandam/Oman eröffnet.

Unter weißen Segeln ...

... in das Südsee-Paradies von Paul Gauguin: 1891 verkaufte er seine Bilder und floh ins Paradies. Paul Gauguin, der berühmte französische Maler, liebte die exotische Welt und fand sie in der Südsee. Wer dem Künstler in sein fernes Exil folgen möchte, kann das jetzt auf besondere Art und Weise tun: Das luxuriöse Segelschiff Star Flyer, das durch die Fernsehserie »Unter weißen Segeln« bekannt wurde, kreuzt 2008 ganzjährig durch die Inselwelt Französisch Polynesiens. Beim Spezialisten www.e-hoi.de ist die acht-tägige Kreuzfahrt, zu der der imposante Viermaster in diesem Jahr regelmäßig aufbricht, ab 1.345 Euro pro Person buchbar.



A380

Jenseits der First Class – Reisen in einer neuen Dimension



Seit dem 28. Oktober 2007 hat die erste neue A380 der Singapore Airlines auf der Strecke zwischen Singapur und Sydney den regulären Linienbetrieb auf einem der drei täglichen Flüge in jede Richtung aufgenommen. Die Strecke London–Singapur folgt im März 2008. Die Singapore Airlines Suites, eine neue Dimension jenseits der First Class, bieten äußersten Luxus und Privatsphäre. Mit diesem neuen Kabinenprodukt setzt Singapore Airlines neue Maßstäbe im Premium-Segment der Luftfahrtindustrie. Die Suites zeichnen sich durch ein großzügiges und einzigartiges Kabinenkonzept aus. Jede einzelne Suite stellt einen exklusiven Privatraum für den Fluggast dar. Hinter einer diskreten Schiebetür befindet sich ein geräumiger und persönlicher Bereich mit aufwendiger Einrichtung. In einer perfekten Kombination aus klassischem Stil, Ergonomie und Technologie ist jeder Sitz

aus feinstem Leder der weltweit renommierten italienischen Firma Poltrona Frau gefertigt. Der Sitz ist mit einer einfach zu handhabenden Fernbedienung regulierbar, die eine Vielfalt von Sitz- und Liegepositionen ermöglicht. Ein flaches Bett mit komfortabler Matratze wurde zusätzlich in jede individuelle Suite integriert. So müssen Ruhesuchende nicht ihren Sitzplatz als Bett nutzen. Darüber hinaus bietet KrisWorld, das mehrfach ausgezeichnete Inflight Entertainment System von Singapore Airlines, hochklassige Filme und TV-Programme, die Sie an Ihrem persönlichen, hoch auflösenden Flachbildschirm mit 58 cm Bildschirmdiagonale genießen können, der an der Wand jeder Suite befestigt ist. Die neuen Singapore Airlines Suites sind ein ultimatives Luxuserlebnis an Bord – exklusiv an Bord der neuen A380. Weitere Informationen und Buchung unter www.singaporeair.de ■

